



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Référents handicap dans les hôpitaux

Question écrite n° 9893

Texte de la question

Mme Jacqueline Maquet alerte Mme la ministre des solidarités et de la santé sur la prise en charge des personnes atteintes de handicap, notamment celles atteintes de polyhandicap dans les hôpitaux publics. La presse a relayé de nombreux cas de difficultés de prise en charge. Et de nombreux parents ont exprimé leurs difficultés quant à la compréhension de la spécificité de leur situation. Elle souhaiterait savoir s'il est envisageable de nommer des référents handicap au sein des hôpitaux publics ou de spécialiser des services.

Données clés

Auteur : [Mme Jacqueline Maquet](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (2^e circonscription) - La République en Marche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9893

Rubrique : Personnes handicapées

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [26 juin 2018](#), page 5507

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)